

La compañía petrolera estatal continúa sus programas de exploración

Este año, Petro-Canada, la compañía petrolera estatal, continuará sus exploraciones petroleras y de gas en la frontera, así como actividades exploratorias en zonas productoras convencionales del oeste de Canadá.

El presupuesto de exploración de la compañía para 1981 asciende a \$375 millones, \$240 de los cuales se destinan a lugares fronterizos y \$135 al oeste de Canadá.

En sus cinco años de existencia, Petro-Canada ha participado en 72 de los 130 pozos fronterizos perforados entre 1976 y 1980. Ha invertido \$330 millones en pozos fronterizos — casi el 60 por ciento de su presupuesto exploratorio. En comparación, la industria en total utilizó alrededor del 19 por ciento de sus fondos exploratorios en esta zona.

La compañía ha hecho énfasis particular en la exploración de la costa este, mientras que Dome Petroleum Limited y otras compañías han participado activamente en el mar de Beaufort y la Panarctic Oils Limited en las islas del Artico.

En los últimos cinco años, la inversión de Petro-Canada en la costa este ha alcanzado la cifra de 229 millones de dólares, o el 39 por ciento de la exploración canadiense en costa este.

El presidente de Petro-Canada, Andrew Janisch, manifiesta: "creemos que, teniendo la capacidad de manejar por nosotros mismos importantes proyectos de perforación costera, podríamos alcanzar otros objetivos, tales como fomentar la tecnología canadiense y retener parte de los derivados de las actividades fronterizas para la industria canadiense".

También manifestó que la empresa está en camino de dicho objetivo y ha conjuntado un equipo canadiense de primera categoría de personal experimentado en la perforación costera.

En 1980 hemos seguido con éxito un programa de tres plataformas perforadoras. El objetivo era asegurar, en medio de un mercado mundial constreñido, que en Canadá tenemos el equipo y el personal experimentado para ahora y los años venideros. Petro-Canada participa en la construcción de dos plataformas de perforación semisumergidas, diseñadas para las condiciones de la costa este, la primera de las cuales entrará en operación en la sesión de sondeo perforatorio de 1983.

Exploración en el Artico

La empresa ha proporcionado cerca del 80 p.c. de los fondos para el programa exploratorio proseguido por la Panarctic Oils durante los últimos años en el alto Artico y, en combinación con la industria, ha ayudado a fomentar la formación del grupo de exploración de las islas árticas que ha realizado importantes descubrimientos en el norte.

Petro-Canadá tiene un gran interés en la exploración y actividades de producción en el oeste de Canadá. La empresa está también implicada en operaciones en la zona petrolífera Peace River Arch; la zona de petróleo pesado del Lago Cactus en Saskatchewan, en la zona petrolífera West Pembina; y en la zona petrolera y de gas Deep Basin. Petro-Canadá está ayudando también a extraer gas en el noroeste de la Colombia Británica y en las estribaciones de las Rocallosas.

La empresa participa también en programas de exploración costera en Noruega, España y China. Un criterio para la participación internacional de Petro-Canadá es que la operación debe estar concebida en términos comerciales. Otro elemento de las actividades internacionales de la empresa ha sido el intercambio tecnológico con otras compañías petroleras estatales.

Proyecto venezolano

Los proyectos internacionales más importantes han sido; el realizado en Venezuela para el desarrollo de tecnología mejorada para la recuperación de petróleo pesado; un programa con Noruega para mejorar las técnicas de capacidad de proceso geofísico; un intercambio tecnológico con la ARPEL, asociación de compañías petroleras nacionales latinoamericanas; y un proyecto de investigación ambiental con PEMEX de México.

Los canadienses satisfechos de su nivel de vida

A pesar de la inflación, el alza y las tasas elevadas de interés, el 75 por ciento de los canadienses están satisfechos con su nivel de vida. Hace diez años, este porcentaje era del 73 p.c.

Tal es la conclusión de un análisis de la opinión Gallup realizado durante la primera semana de julio, utilizando a 1.042 adultos de más de 18 años.

La pregunta hecha a los entrevistados en su domicilio era la siguiente: "¿En conjunto, está usted satisfecho o descontento de su nivel de vida?".

El grado de satisfacción dependía de la profesión ejercitada. La encuesta reveló, en

efecto, que las personas más satisfechas de su nivel de vida son las que ejercen profesiones administrativas y liberales, así como vendedores y empleados de oficina. En este caso, el porcentaje de satisfacción sobrepasó del 80 por ciento.

Otro factor importante es el educativo. Se nota que las personas que tienen un nivel de estudios secundarios, colegiales o universitarios están más contentos que los que solamente tienen un nivel de estudios primarios. También, los habitantes de ciudades medianas están más contentos que los de las grandes ciudades, las pequeñas ciudades y las regiones rurales.

	Satisfecho	Insatisfecho	No sabe
CANADA 1981	75	21	4
1971	73	23	4
Estudios			
universitarios	84	14	2
secundarios	75	31	4
primarios	67	27	6
Tamaño de la Comunidad			
más de 100.000 h.	74	23	4
entre 10.000 y 100.000 h	80	16	4
menos de 10.000 h.	75	21	4
Profesión			
adm./profesión liberal	82	14	4
ventas/oficinistas	81	15	4
trabajo manual	73	23	5
otros	69	28	2